



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 20 / 11

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

Un jurado de expertos elegirá al ganador del Audi Urban Future Award 2014

- La entrega de premios tendrá lugar el próximo día 10 de noviembre en Berlín.
- Un jurado compuesto por nueve expertos de diferentes disciplinas evaluará las ideas para la movilidad del futuro de las cuatro ciudades.
- El premio para el equipo ganador asciende a un montante de 100.000 euros.

Madrid, 6 de noviembre de 2014 - Un jurado compuesto por nueve expertos en diferentes disciplinas elegirá el ganador del Audi Urban Future Award 2014, el premio más valorado del mundo para soluciones de movilidad innovadoras, con un montante de 100.000 euros. El conocido investigador en movilidad John Urry, de la Universidad de Lancaster en Inglaterra, presidirá el jurado. Investigadores de reconocido prestigio y profesionales de todo el mundo se reunirán en Berlín para conocer los competidores en la edición de este año y evaluar sus propuestas de movilidad. El 10 de noviembre se dará a conocer el ganador.

Los cuatro equipos competidores de Berlín, Boston, Ciudad de México y Seúl han estado trabajando en soluciones innovadoras para la movilidad en las ciudades del mañana desde el inicio del año. Nueve planificadores urbanos de renombre internacional, arquitectos, sociólogos, investigadores y expertos en movilidad de China, Alemania, Reino Unido, Colombia y Estados Unidos elegirán al equipo ganador del Audi Urban Future Award 2014.

El jurado estará presidido por el Prof. John Urry, director del Centro de Investigación de Movilidad en la Universidad de Lancaster, uno de los principales investigadores del mundo en este campo. "Asegurar la movilidad en las ciudades de mayor crecimiento del mundo es uno de los grandes desafíos de nuestro tiempo", explica John Urry. " Audi se ha dado cuenta de que sólo podemos superar estos desafíos cuando las ciudades y los proveedores de movilidad trabajan en colaboración. Con su enfoque interdisciplinario, el Audi Urban Future Award nos ofrece impulsos importantes para las nuevas formas de interconexión de los vehículos, la vida de las personas y la planificación urbana."

Los criterios para la evaluación de las propuestas incluyen las energías innovadoras, la sostenibilidad, la viabilidad y el potencial de las ideas para ser transferidas a otras ciudades. ¿Ofrecen las soluciones propuestas un valor añadido real para las grandes ciudades en el futuro? ¿Qué efectos económicos, ecológicos y sociales se pueden lograr? ¿En qué momento y con qué medios se pueden implementar los proyectos? ¿Pueden servir



de modelo para otras ciudades? Estas son las preguntas que los equipos tienen que afrontar.

En el marco de la presentación del premio que llevará a cabo el presidente de AUDI AG Rupert Stadler el próximo día 10 de noviembre, todos los equipos participantes expondrán por primera vez sus ideas ante el público.

Jurado del Audi Urban Future Award 2014

Prof. John Urry (presidente): Sociólogo y director del Centro de Investigación de Movilidad en la Universidad de Lancaster, y uno de los principales investigadores de todo el mundo en este campo. Autor de más de 40 libros y publicaciones científicas sobre contenidos del cambio social y la movilidad.

Alejandro Echeverri: Arquitecto colombiano, dirigió el departamento de proyectos urbanos en la ciudad de Medellín entre 2005 y 2008, y es considerado como la fuerza impulsora de uno de los desarrollos urbanos más interesantes de los últimos años: el relanzamiento de esta ciudad colombiana.

Prof. José A. Gómez-Ibáñez: Profesor en la Universidad de Harvard y experto en planificación urbana y políticas de movilidad urbana, que instruye en la Escuela Kennedy de Harvard y asesora a ciudades y a gobiernos locales de todo el mundo acerca de la remodelación de los sistemas de movilidad.

Cristiano Gärtner: Licenciado en Economía y fundador de la agencia Stylepark AG, durante casi 15 años Gärtner ha iniciado, concebido y asesorado diversos proyectos en el ámbito de la innovación y el urbanismo. Gärtner es comisario de la iniciativa Audi Urban Future, que se inició en 2010.

Xiaodu Liu: Arquitecto chino cuya compañía Urbanus Architecture & Design está entre los creadores de tendencias de los estudios de arquitectura de China, Liu y su equipo son conocidos por el diseño de los edificios de oficinas, museos y otras estructuras en China, y ha ganado numerosos premios de arquitectura.

Prof. Mariana Mazzucato: La reconocida revista The New Republic, de Washington, la ha calificado como "una de las pensadoras más importantes del mundo en materia de innovación e investigación. Economista, es profesora en la Universidad de Sussex, asesora a la Comisión Europea, entre otras instituciones, y es miembro del consejo Green Alliance británico, prestigiosa junta de reflexión en asuntos medioambientales.

Rupert Stadler: Licenciado en Ciencias Empresariales, forma parte de AUDI AG desde hace 25 años, ocupando el cargo de presidente de la compañía desde 2007. Stadler es profesor



honorario de la Universidad de St. Gallen, y fue votado como "Personaje Influyente del Año" en 2013 por los principales representantes de la industria del automóvil.

Prof. Ulrich Weinberg: Reconocido a nivel mundial como un experto en el campo del pensamiento del diseño, es profesor en la HFF (Universidad de Cine y Televisión) en Potsdam y en la Universidad de Comunicación de China (CUC) en Pekín. Desde junio de 2007 también dirige la School of Design Thinking en el instituto Hasso-Plattner en Potsdam.

Prof. Meejin Yoon: Nacido en Corea del Sur, ganó el Audi Urban Future Award 2012 y se convirtió en decano de la Facultad de Arquitectura del MIT en Boston ese año. Desde que se graduó como Master en Arquitectura en la Universidad de Harvard en 1997, ha ganado más de 20 premios de arquitectura. Su estudio Höweler + Yoon Architecture ha ganado el reconocimiento mundial en 2004 por la instalación del sistema de iluminación en los Juegos Olímpicos de Atenas.

La presentación del Audi Urban Future Award 2014 podrá seguirse el lunes 10 de noviembre a partir de las 10.30 horas en directo en <http://www.audi-urban-future.com>.

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en www.audi-mediaservices.com/en